



La nueva calle ubicada junto al parque Iván de Castro ya es una realidad, con la obra ya finalizada los operarios del Ayuntamiento se disponen ahora a finalizar la instalación de unas modernas farolas que le darán otro aire a la zona, que debido a esta inversión se ha revalorizado de forma importante. Como recordarán, esta actuación, que ha supuesto una inversión de 100.000 euros, se aprobó en Pleno hace unos meses, y para llevarla a cabo se tuvo que llegar a un acuerdo con los vecinos cuyas cocheras lindan con la calle, que han abonado el 25% del presupuesto de las obras. Es un paso más para que la zona del Parque Iván de Castro vaya tomando forma. La segunda fase del proyecto comenzará en breve. El Concejal de Infraestructuras y Obras del Ayuntamiento, Joaquín Rodríguez, nos ofrecía esta mañana más información sobre esta actuación “para el Ayuntamiento es una gran satisfacción ver finalizada esta calle, que ha sido una apuesta de nuestro gobierno y que revaloriza toda la zona. La obra ha contemplado también la construcción de dos acerados de metro y medio de adoquines, el aglomerado, el paso de peatones también de material y las farolas”.

La segunda fase de la obra comenzará muy pronto, y llevará consigo la construcción de la entrada al parque por el Camino de las Caballeras y la finalización de las zonas verdes “lo que durante 2017 consolidará toda esta zona”. En el parque hay ya plantados árboles y arbustos, sembrada una zona de césped y también se construyeron unos taludes para darle más amplitud desde el camino de San Isidro.

Así mismo, daba a conocer el concejal las mejoras realizadas a la zona de la calle Méjico y la Plaza de América, con la construcción de contenedores soterrados con los presupuestos municipales, arreglo de acerados y construcción de un paso de peatones elevado con los fondos AEPSA